

La politique agressive des Etats-Unis contre Cuba dénoncée en Belgique



Photo: courtoisie de l'ambassade de Cuba en Belgique

La Havane, 3 août, (RHC)- Près d'une centaine de personnes se sont rassemblées ce mardi à proximité de la gare centrale de Bruxelles, en Belgique, pour exprimer leur solidarité avec Cuba et dénoncer la politique agressive des États-Unis à l'égard de l'île.

La manifestation a réuni des Cubains vivant dans ce pays, des membres du mouvement de solidarité avec la nation caribéenne, des représentants d'organisations politiques et de la société civile ainsi que des diplomates en poste en Belgique.

Les manifestants ont demandé la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à la plus grande des Antilles depuis six décennies, ainsi que la fin de la guerre médiatique promue par Washington à des fins de déstabilisation.

Ils ont également dénoncé les menaces de mort constantes à l'encontre des membres du projet Ponts d'Amour, dirigé par le Cubano-Américain Carlos Lazo.

Au cours de l'événement, l'ambassadrice de Cuba en Belgique, Norma Goicochea, a exprimé sa gratitude pour la solidarité et le soutien reçus des organisations et des citoyens européens, et elle a assuré que Cuba restera ferme dans ses principes et dans la défense de son système social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265972-la-politique-agressive-des-etats-unis-contre-cuba-denoncee-en-belgique>



Radio Habana Cuba